

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi dengan baik. Skripsi diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan dengan judul skripsi yaitu **Penerapan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry*) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Momentum Dan Impuls Di Kelas XI Semester II Harapan Mekar Medan T.P.2020/2021.**

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, bimbingan, dan nasehat keilmuan selama penelitian dan penulisan skripsi. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, Bapak Purwanto, S.Si., M.Pdi, dan bapak Drs. Abubakar, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih kepada Bapak Rektor Unimed Dr. Syawal Gultom, M.Kes selaku pimpinan Unimed beserta Wakil Rektor. Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Si., M.Pd selaku ketua jurusan fisika, Bapak Sabani, S.Pd., M.Si selaku sekretaris jurusan fisika, Ibu Dr. Dewi Wulandari, M.Si selaku ketua program studi pendidikan fisika, bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Akademik beserta seluruh staf edukatif dan administrative pada program studi Pendidikan Fisika Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih kepada bapak/ibu SMA/Sederajat yang bersangkutan, Saudara/I berdasarkan sumber jurnal-jurnal, situs web dan buku-buku pendukung yang telah mempermudah dalam melakukan penelitian berdasarkan studi literatur tersebut.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada orang tua saya yang tercinta, Ayah saya yang bernama Khoiruddin Batubara dan Ibunda saya yang bernama siti lamnur simatupang yang memberi motivasi berupa moral dan materi serta doa kepada penulis sehingga skripsi dapat diselesaikan pada waktunya. Ucapan terimakasih saya ucapkan kepada adik saya yang bernama Nur azizah batubara, adianna putri batubara dan mutiara lestari batubara yang sudah memberikan motivasi dan bantuan material dan moral. Terimakasih saya kepada teman-teman terdekat saya selama kuliah yaitu Rizka Nauli Lubis, melfa agustina, Siti Syarah, dan juga Novita Patricia yang selalu ada untuk saya dan seluruh teman-teman Pendidikan Fisika Ekstensi A 2016, teman-teman satu PA, teman-teman Jurusan Fisika Stambuk 2016 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan motivasi dan banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, oleh karena itu demi kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa, penulis menerima kritik dan saran dari pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih semoga skripsi ini bermanfaat untuk penelitian lanjutan dan pengembangan ilmu pengetahuan.

Medan, 20 April 2021

Penulis

Khoirunnisa

NIM. 4163321013

THE  
*Character*  
UNIVERSITY

Batubara

*Building*